

¿Cuánto le van a dar de pensión a AMLO?

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció el pasado martes que ya empezó a gestionar su pensión debido a que le quedan pocos meses en el cargo, el cual será asumido por su sucesora, Claudia Sheinbaum Pardo. Al ser cuestionado sobre su jubilación, el dirigente afirmó en Palacio Nacional que ya se encuentra "explorando" lo de su pensión en donde detalló que parte de su dinero de regalías por sus libros será para su esposa Beatriz Gutiérrez Müller y su hijo menor, Jesús Ernesto. Sin embargo, el mandatario de 70 años, afirmó que tras su larga trayectoria laboral como delegado del Instituto Nacional Indigenista (INI) así como Instituto Nacional del Consumidor (INCO) entre 1984 y hasta principios

de 1988, percibirá entre 25 mil a 30 mil pesos mensuales como pensión del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores (ISSSTE), ya que comenzó a cotizar en 1977. "Ya empecé a explorarlo, yo trabajé seis años en el Instituto Nacional Indigenista (INI) de 1977 a 1982, y pagué al ISSSTE mi cuota, era yo director del INGE y tengo mis comprobantes. Luego trabajé cinco años en el INCO, en el Instituto Nacional del Consumidor; pagué al ISSSTE, nada más que ahí pasó algo muy especial. Como me fui después de candidato, desapareció mi expediente y tuve que hacer un trámite especial ante el ISSSTE para que me reconocieran el tiempo, entonces ahí van como 10", dijo.



Demanda nearshoring múltiples quehaceres



Para potenciar el nearshoring en México, el Gobierno y el sector privado deben coordinar una serie de trabajos que van desde políticas de sustentabilidad, esquemas de promoción de inversiones, hasta fortalecer la red logística y capacitar talento. "Para maximizar las oportunidades que ofrece la relocalización productiva, México debe fortalecer diversos factores a nivel nacional que inciden en su competitividad".

"Se requiere fortalecer las capacidades logísticas, el acceso a energía renovable, el desarrollo de talento, la capacidad de financiamiento público y privado, la promoción y acompañamiento de la inversión, las prácticas sustentables y la digitalización en los procesos productivos, entre otros", afirmó HSBC en un análisis elaborado por Agon Economía.

Consideró que trabajar en ello hará que el fenómeno de la relocalización beneficie a exportadores y proveedores en Norteamérica con mayor flujo de Inversión Extranjera Directa (IED), alta demanda de parques industriales y un aumento en las exportaciones y en inversión fija.

Sin embargo, primero México debe invertir en la modernización de infraestructura.

Esto incluye la red carretera, los cruces fronterizos, puertos, vías férreas, aeropuertos, además de fuentes limpias de energía, esenciales para todas las empresas de impacto global, así como sus respectivas fuentes de financiamiento y pólizas de seguro "verdes".

Para HSBC, uno de los principales factores que permiten a México tener una posición privilegiada en el nearshoring es la apertura al mercado estadounidense a través del Tratado con Estados Unidos y Canadá (T-MEC), así como por los otros 13 tratados de libre comercio y casi 50 acuerdos de promoción con otros países.